



Regionaljournal Steiermark



## Eine Reise ins Mittelalter

**9 Monate Vorbereitungszeit, viel Herz, Energie & freiwillige Helfer, mittelalterliche Darsteller mit einem großen Herz für die gute Sache und – am Veranstaltungwochenende – hervorragendes Wetter. Das sind die Zutaten, die ein Ritterfest so richtig schmackhaft machen.**

Die Ritterschaft zu Judenburg, rund um Obmann Bernold Kumar und Claudia Mraulak kann von einem hervorragenden 5. Benefiz-Ritterfest am Reiflinger Sportplatz berichten.

Zahlreiche Besucher konnten kämpfende Ritter bewundern, ins Lagerleben eintauchen, für die männlichen Besucher gab es ein Bogenturnier, für alle weiblichen Besucher gab es genügend Verkausstände mit Schmuck & Geschmeide und die Kinder wurden vom Marionettentheater „Märchen an Fäden“ und mit lustigen Quizfragen und Kinderspielen unterhalten.

Ein ganz besonderer Programm punkt fand am Samstag-Nachmittag statt – Raphael Bernold vom Falkenberg, der jüngste Spross der Ritterschaft zu Judenburg, erhielt eine Taufleite, ein Taufritual wie es früher durchgeführt wurde. Alle Besucher und Darsteller lauschten gespannt den Ausführungen und Ansprachen im mittelalterlichen Stil.

Am Samstag-Abend gab es ein großes Problem – die Wasserversorgung für das Fest (Gastronomie / WC-Wagen / Wasserversorgung Lager) war leider nicht mehr vorhanden. Durch die schnelle Hilfe der FF Judenburg und den Mitarbeitern der Stadtwerke Judenburg AG konnte diesen Problem schnell behoben werden und somit stand dem Fest auch am zweiten Tag nichts mehr im Wege.

Der Benefiz-Gedanke darf natürlich nicht verloren gehen, der Heilpädagogische Kindergarten Judenburg und die Jugend am Werk-Werkstätte Knittelfeld können sich über freiwillige Spenden von € 1.981,65 freuen. Ein herzliches Dankeschön sei hier den Gästen



ausgesprochen, die das Fest besuchten!  
Alle Darsteller und Gastgruppen (einige sind sogar aus Deutschland angereist) freuen sich schon auf eine Fortsetzung und Weiterführung vom Benefiz-Ritterfest in Reifling 2018.

